
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 632/2022
 

Sugere ao Poder Executivo 
Municipal o estudo de 
viabilidade de poda das arvores, 
localizada na Avenida Benedito 
Caetano, começando nas 
proximidades da Avenida São 
Paulo ate a Avenida Santa 
Barbara, neste município.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-me a 
Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor competente, seja 
realizado um estudo de viabilidade das podas das arvores, localizada na 
Avenida Benedito Caetano, começando nas proximidades da Avenida São 
Paulo ate a Avenida Santa Barbara, neste município. 

Justificativa:

Conforme relato de moradores vizinhos, o estado das arvore é 
muito perigoso, pode cair a qualquer momento, incomoda bastante os 
moradores, é necessária a poda de arvore, retirada de entulhos.

Vale ainda destacar que os galhos das arvores encontram-se 
caídos devido às chuvas, sendo necessária a analise de procedimentos 
preliminares para evitar prejuízos e promover a segurança no local. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de fevereiro de 2.022.

VALMIR ALCÂNTARA DE OLIVEIRA
“Careca do Esporte”

-Vereador-
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